

# 大迫地区コミュニティ振興会広報

## マイ・ユー コミュニティ 暖

《第182号》

発行日 令和6年7月15日

発行者 大迫地区コミュニティ振興会

会長 菊池忠久

事務局 花巻市大迫町大迫3-161

TEL 0198-48-3231

### 先輩の願いを引き継ぐ花壇

大迫中央浄水場近くの花壇「にこやかだん」整備事業は、令和4年度大迫中学校文化祭での提言を受け、当コミュニティ振興会生活環境部と大迫中学校が協働し地区の方の協力を得ながら取り組みを進めています。

6月21日（金）菊池会長から今までの取り組みの経緯の説明を聞いた後、生活環境部と大迫中学生がマリーゴールドなど3種類の花苗を植えました。土づくりやマルチ張りなどは生活環境部が行いましたが、今後の花壇の手入れは中学生が中心となり、日程を決めて学年毎に取り組む予定です。7月1日（月）には1年生有志5名が除草作業などを行い、花壇が綺麗になりました。

花壇の一角には令和5年度事業で生徒さんから募集したデザインを基に、この活動のPRのために作成した看板が設置されています。

お近くを通った時はお花や看板をぜひご覧ください。



『にこやかだん』を中学生と一緒に  
お手入れをしてくださる方 募集中!!

※毎月第1月曜日に花壇の手入れを行います

【今後の活動予定】

8/5（月）中学生有志

9/2（月）2年生有志

10/7（月）3年生有志

作業時間：午後4時15分～4時45分

その他：作業に必要な物は各自持参願います

天候等により変更になる場合があります

お問い合わせ：大迫地区コミュニティ振興会

電話 48-3231



### 令和6年度 大迫地区 敬老会中止のお知らせ

6月20日（木）に令和6年度大迫地区敬老会実行委員会を開催し、敬老会開催について協議を行いました。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、一堂に会しての懇親等をともなう敬老会の開催については見合わせておりましたが、未だ開催は困難な状況であるとの意見が一致し、皆様の健康と安全を第一に考慮し、今年度も敬老会の式典及び祝宴の開催は【中止】することといたしました。

該当される皆様（昭和25年4月1日以前に誕生された方）には「敬老記念品」を贈呈させていただきます。敬老会を楽しみにされていた皆様には大変心苦しく思いますが、ご理解のほどよろしくお願ひ申し上げます。

## 市政懇談会が開催されました

7月3日（水）開催の市政懇談会は、上田東一市長の挨拶に続き、藤原正己氏（大迫地区コミュニティ振興会副会長）の進行で行われました。まず「今後の地域コミュニティ活動のあり方」について菊池忠久コミュニティ振興会長から「『第2次花巻市まちづくり総合計画』に「コミュニティ会議や各種団体等の負担経減のため、団体の役割の検討を行う」としているが具体的な策を伺いたいとの提案がありました。

次に、菊池会長から「大迫地域の公共交通の充実」と題し、予約乗合バスの利便向上について提案があり意見交換が行われました。その他にも参加者から「全国神楽大会の開催について」などの意見が述べられました。

懇談会の詳しい内容は8月末頃に花巻市ホームページや振興センターで閲覧できる予定です。

花巻市議会報告会

市民と議会との懇談会

日時：令和6年8月6日（火）

午後6時30分～

会場：大迫交流活性化センター

議会報告と意見交換を行います。  
どなたでも参加できます。

## 資源回収（リサイクル）にご協力を！

### 第1回芸術鑑賞サロン

第1回芸術鑑賞サロン事業は昨年に引き続き、萬鉄五郎記念美術館のご協力をいただき、5月10日から6月19日まで萬氏の作品「赤い目の自画像」（複製）など5点の絵画と解説パネルを展示しました。多くの方に鑑賞していただき「興味深い。作品の良し悪しはわからないが楽しかった」などの感想が寄せられました。

今年も活性化センターギャラリーサロンやスーパーなど展示スペースを活用した作品展示を行っていきますのでお楽しみに。



公民館毎に資源回収を行っていますが、資源回収に出せるごみ（新聞やダンボールなど）が集積所に置かれています。資源ごみをリサイクルすることでごみが減量になり、同時に公民館の収益になります。皆さん、資源回収にご協力をお願いします。

※紙…種類ごとに分け、紙ひもで束ねて出しましょう。  
○新聞紙…チラシ、ホチキス綴じの冊子（週刊誌）など。  
○雑誌…ノート、包装紙、のり綴じの冊子（文庫本）など。

○ダンボール…とめ金等を外し、平らにたたみ束ねる。  
○牛乳パック…洗って乾かして、開いた状態で束ねる。

※古着・古布…回収を再開しました。

（ウエス） 衣類などは透明ポリ袋に入れる。  
ぬいぐるみや布団のように綿の入った  
ものなどは回収できません。

※ビン…ビールビンと一升ビンです。

一升ビンは茶色と緑色のビンです。

それ以外の色は花巻市の収集日に出しましょう。

（家庭ごみ収集日 ガラスびん 第2・4月曜日）

※缶…すすいでアルミ缶とスチール缶を別々の透明  
ポリ袋に入れて下さい。

大迫地区コミュニティ振興会  
まちづくりビジョン  
～地域の大切なものを未来につなぐ～

\* \* \* \* \*

☆Blog <http://blog.goo.ne.jp/oohasama-community>

☆Mail [oohasama.community@clear.ocn.ne.jp](mailto:oohasama.community@clear.ocn.ne.jp)

